
第10グループがバナー補佐　挨拶　　　　　　　濱田一夫様
先日アメリカ大統領選挙の影響で海外からの船が日本に入って来なくなっているとの話を
知りました。輸入に頼っている日本、経済への影響がないことを願っております。

ブリス
米山奨学生のブリスです。今週末ロータリーのおかげで富士山を登ってきます。いつでも
自慢できることの一つであると思いますね！楽しみにしています。

見付春雄 皆さん今晩は第10グループの会長幹事様ようこそ三郷中央へ、宜しくお願いします１１
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小林三丈様
皆様こんにちは！！谷津会長・加藤幹事新年度スタートおめでとうございます。１年間よ
ろしくお願いします。

尾ケ井實様
三郷中央の皆さんいつもお世話になっております。１年間宜しくお願いします。濱田AG.
篠田AG並びに谷津会長、加藤幹事、宜しくお願いします。清水さんお弁当おいしいです！！

谷津茂男　会長方針「会員を増やし、楽しく、仲良く、ロータリー活動を！」

週　報
　会報委員会委員長　田中朋之

委員　田中欣一・宮田　博・野口光文
　事務局〒341-0044三郷市戸ヶ崎2299

会長：谷津茂男　幹事：加藤英泉
TEL 048-934-9116　FAX 048-934-9335

Ml:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp

　国際ロータリー第2770地区第10グループ

１年間よろしくお願い致します。

村井有一郎様
谷津会長・加藤幹事新年度スタートおめでとうございます。三郷中央クラブさんには何時
も親睦会にお越し頂き感謝申し上げます。今年も親睦会沢山企画しておりますのでご参加
よろしくお願い致します。

有明京子様
ミサト中央ロータリークラブの皆様こんにちは、今年度三郷RCの会長を務めさせていただ
きます有明です。幹事は伊藤正と申します。１年間どうぞ宜しくお願い致します。

里見純庸様
皆さんこんばんは谷津会長・加藤幹事年度のスタートおめでとうございます。１年間よろ
しくお願いします。

田中欣一
第10グループの会長幹事様、ようこそ、当クラブの濱田ガバナー補佐とともに一年間宜し
くお願い致します。

宮田　博
10グループの濱田ガバナー補佐をはじめとして各クラブの会長幹事の皆様１年間ご指導の
程宜しくお願い致します。

野口光文

各クラブの会長幹事様、表敬訪問有難うございます。楽しく仲良くやっていきましょう。

篠田昌伸様
谷津会長・加藤幹事ご苦労様です。ありきたりなメッセージですが、今年１年元気で頑張
りましょう。

尾上良明

皆様ようこそいらっしゃいました。毎日暑いですが如何お過ごしでしょうか熱中症には十
分お気をつけ頂きこの夏を乗り切っていきましょう。更なるご活躍をご祈念いたします

清水浩子
吉川ロータリーの会長・幹事様をはじめ本日はお暑い中、表敬訪問に来てくださり有難う
ございました。本当に暑いですね、お体ご自愛ください。

週に４日、30分間クロールで泳ぎ続けています。ダイエット開始して7日で１㎏だけ落ち
ました。今は８１㎏です。

市川文雄

牛尾克己
第１０グループのガバナー補佐、補佐幹事、会長幹事様、表敬訪問有難うございます。暑
い日々が続きます。皆様ご自愛ください。

７月23日　　            会  長　挨　拶　   　　　　谷津茂男
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濱田一夫様
谷津会長、加藤幹事ご就任おめでとうございます。やっと自分のクラブの晩になり少し落
ち着きました。一年間皆様のご協力よろしくお願いします。

篠田和男様
第１０グループの会長幹事の皆様本日は非リマに引き続き三郷中央の例会にご出席いただ
き有難うございます。これから一年間よろしくお願い致します。

第1527回 2024年7月2日　VOL-1

三郷中央ロータリークラブ
会場：三郷市商工会館

本日のSAA:　宮田　博

２０２４‐２５年度

谷津・加藤年度   第1530回例会   第10グループ会長幹事表敬訪問
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谷津茂男
第１０グループの会長幹事副会長様、暑い中表敬訪問有難うございました。子の例会で表
敬訪問もやっと終わりですね。皆さんお疲れ様でした。

岡田勇作様

皆さんこんにちは。第10グループの会長・幹事・副会長ようこそ。この例会で表敬訪問も最後になります。 大変お疲れさまでし
た。各クラブさんに表敬訪問をさせていただいているときに何かお遍路さんをしているような気がしておりました。私は日本各地の
お寺さんや神社にお伺いするのが好きでしてお寺さんなら秩父三十四観音、坂東三十三観音、西国三十三観音の日本百
観音巡礼、四国八十八カ所巡礼や各地の有名なお寺、雰囲気の良さようなお寺を巡っていますし、神社なら諸国一宮巡り
をしている最中で後は三十カ所ほどを残すばかりとなっております。このお寺さん、神社巡りで北海道から沖縄まで全国一都一
道二府四十三県を訪れることができました。まあ巡る目的は美味しいものを探し歩く楽しみもあったのですが。日本中を回って
いるときに各地の地名などが気になりいろいろ調べていましたが、「関東」はどんな由来で名前がついたかというと、天武天皇が
当時の都を守るために作られた東山道（とうさんどう）に不破関（岐阜県関ケ原）を、東海道に鈴鹿関（三重県鈴鹿

市）を、北陸道に愛発関（あらちせき）（福井県敦賀市）を置いたことに端を発し、これらの東側にあったかららしいです。
「関西」という言い方がありますがこれは「関東」に対してできた明治以降の言い方で本来なら「近畿」ですね。「畿」というのは
「都」のことで都に近い場所という意味です。ただ、三重県は近畿地方ですが関西ではないのですね。これは三重県が鈴鹿関

より東にあったためです。

皆様お久しぶりです、退院後初めての例会出席に成りました、本日は恒例の第10グループG補佐、補佐幹
事、会長、幹事の新年度表敬訪問　我がクラブが最終に成りました。との事で、私の挨拶はG補佐の物に成

ります、自己紹介は自クラブなので省略いたします。2024-2025年度地区活動方針　　「未来を見据えて変
化しよう」「多様性を力に」○会員増強　谷津会長から今年度純増3名の目標を掲げております、是非会員

皆様のご協力で実現しましょう。○各クラブの奉仕事業に出来るだけ多くの会員で参加しましょう。○
PPS,PHS、財団、米山の寄付を達成にご協力ください。○地区大会、各セミナーに多くの人が参加するよう
にお願いします。○2024-2025年度共同目標（ポスター）を例会時に掲示してください。○インターシティ
ミーティング、合同奉仕活動は任意との事でこれからの会長幹事会で話し合っていきたいと思います。○グ
ローバル補助金、地区補助金事業を企画してください。今年度色々なことがあると思いますが、一生懸命努

力していきますので、皆様のご協力よろしくお願いします。



　　

岡田勇作　吉川RC会長

第１０グループ会長幹事　三郷中央ロータリークラブへの表敬訪問有難うございました。

濱田一夫第１０グループガバナー補佐

第10グループ会長・幹事の皆
さん表敬訪問有難うございま
した。濱田ガバナー補佐を中
心に１年間よろしくお願い致

します。
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